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Consellio Municipal de Alimentação Escolar - CMAE 

Capacitação 2025 

Realizada no dia 18 de fevereiro, pela Secretaria Municipal de Educação, a Capacitação do CMAE 

2025. A Secretária Municipal Relem Busnardo, juntamente com a Supervisora Rosimeire de Oliveira e a 

Coordenadora de Projetos Educacionais, Márcia Gandolfo, explanaram sobre a importância da 

participação de todos e da transparência do trabalho da Secretaria com os conselheiros, no 

acompanhamento dos gastos com o recurso público da merenda escolar. 

A capacitação contou também com a presença das nutricionistas, responsáveis técnicas pela merenda 

escolar, Mariângela Albuquerque, CRN 63811 e Vatuzzi Cristina Euzébio, CRN 47466, Chefe da Central 

de Alimentos, Suelen Aparecida Braz Gonçalves, dos gestores das escolas municipais e os membros do 

Conselho Municipal da Alimentação Escolar. 

Foi explanada pelas nutricionistas a atualização do caderno de legislações do PNAE, (Plano Nacional 

de Alimentação Escolar), onde foi abordada sobre as funções do CMAE (Conselho de Alimentação 

Escolar) e a importância da presença de todos na fiscalização. 

Os assuntos abordados na formação foram : PNAE (Programa Nacional de Alimentação escolar); 

Valores de repasse por aluno; Nota técnica sobre restrição de alimentos; Alimentos proibidos e restritos 

na alimentação dos alunos. 

O CMAE tem como principal função zelar pela concretização da alimentação escolar de qualidade, por 

meio da fiscalização dos recursos públicos repassados pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação (FNDE), que complementa o recurso dos Estados, Distrito Federal e Municípios, para a 

execução do Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE. 

Houve uma boa interação por parte das conselheiras, no decorrer da reunião, ocasião em que foram 

esclarecidas as dúvidas. que·foram surgindo. 

Foi agradecida a disponibilidade de cada conselheiro presente, salientando que a participação do 

conselho é muito importante para cada dia melhorar mais a qualidade da merenda das crianças do Sistema 

Municipal de Ensino de Tabapu-. 
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